

El Mpp de Canelones respalda la candidatura de Francisco Legnani para la intendencia

Principal



Publicada el: 13/12/24	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 109	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-mpp-de-canelones-respalda-la-candidatura-de-francisco-legnani-para-la-intendencia_11451.php



Principal

El Mpp de Canelones respalda la candidatura de Francisco Legnani para la intendencia

El MPP de Canelones expresa su apoyo a la candidatura de Francisco Legnani para la intendencia del departamento.

El MPP de Canelones Apoya la Candidatura de Francisco Legnani

Este mediodía, el Movimiento de Participación Popular (MPP) de Canelones ratificó su respaldo a la candidatura a la Intendencia del actual secretario de la comuna, Francisco Legnani.

Legnani expresó su agradecimiento al recibir el apoyo del MPP, afirmando que "es un respaldo que agradecemos muchísimo". Además, destacó la importancia de este gesto electoral, enfatizando el caudal electoral y los cuadros formados que posee el movimiento para afrontar este desafío.

El candidato se comprometió a trabajar en conjunto, señalando: "Vamos a trabajar mancomunadamente pateando cada rincón del departamento" y prometió estar "a la altura" de las expectativas. Legnani manifestó que su "carta de presentación" serán las acciones realizadas en los últimos 20 años durante las gestiones de Marcos Carámbula y Yamandú Orsi.

Anticipó que la campaña será "intensa", con "los oídos bien abiertos, escuchando las demandas de la ciudadanía".

La candidatura de Legnani parece posicionarse como la única del Frente Amplio en Canelones, dado que al apoyo del MPP se suman los respaldos de sectores como el Partido Socialista y la Vertiente Artiguista, oficializados recientemente.

A pesar de la cantidad de candidaturas, el actual secretario de la Intendencia aseguró que "la ciudadanía renovará la confianza" en la fuerza política, ya que el 70% "la reconoce como buena".

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL MPP DE
CANELONES
RESPALDA LA
CANDIDATURA DE
FRANCISCO LEGNANI
PARA LA INTENDENCIA**

El mpp de canelones respalda la candidatura de francisco legnani para la intendencia

Tags

legnani, canelones, secretario, francisco, electoral, movimiento, expresa, departamento, trabajar, intendencia, respaldo, candidatura

Noticias relacionadas

4.0 * *El Partido Socialista de Canelones expresa su apoyo a la precandidatura de Francisco Legnani*

3.6 * *Canelones impulsa su participación en el dinámico escenario audiovisual de América Latina*

4.7 * *Mujica asombró a todos con su aparición en el acto de clausura del Mpp: "Me preparo para una despedida definitiva, pero me siento pleno*

3.9 * *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*

4.0 * *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

3.8 * *El Papa Francisco solicita una investigación sobre si los ataques israelíes en Gaza podrían calificar como un "genocidio*

4.9 * *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*

3.7 * *Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi*

3.9 * *Blanca Rodríguez se suma como número dos en la lista al Senado del Mpp por Espacio 609*

4.7 * *El Papa Francisco llega a Indonesia para llevar a cabo su gira apostólica más extensa y distante de su pontificado*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024